

16 mil hogares sin luz tras robo de cables en Antofagasta

En el intento de robo una infraestructura de un alimentador resultó dañado.

Un total de 16 mil familias quedaron sin suministro eléctrico a raíz del intento de robo de cables en la comuna de Antofagasta.

El hecho fue protagonizado por un grupo de delincuentes quienes la tarde del sábado 9 de agosto intentó sustraer cableado eléctrico en el sector norte de la capital regional.

Según el diputado Sebastián Videla, quien denunció el hecho y mantuvo contacto con la empresa CGE, responsable del suministro eléctrico, las brigadas trabajaron en el sector de Trocadero, lugar donde ocurrió el incidente.

En ese sector, los delincuentes dañaron parte de la infraestructura del alimentador eléctrico, lo que provocó el corte masivo de suministro.



La empresa CGE repuso el servicio tras realizar trabajos en el sector de Trocadero.

La empresa eléctrica informó que el servicio fue restablecido en su totalidad en el transcurso del día.

Según información preliminar, uno de los involucrados habría resultado herido durante el intento de robo de cables.

Personal de Carabineros

se encuentra desarrollando las diligencias correspondientes para esclarecer los hechos y dar con los responsables.

Por su parte, el diputado Videla acudió a terreno junto a equipos municipales y personal de la empresa CGE, con el objetivo de constatar

los daños provocados por los antisociales.

"No podemos permitir que estos actos delictuales pongan en riesgo la vida de las personas y afecten a miles de familias. Este tipo de hechos será perseguido con todo el rigor de la ley", afirmó Videla.